

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

各納税協会のホームページでは、  
税に関する各種情報を  
発信しています。  
[www.nouzeikyokai.or.jp](http://www.nouzeikyokai.or.jp)

新宮 納税協会  
粉河 納税協会  
湯浅 納税協会  
和海南 納税協会  
御坊 納税協会  
田辺 納税協会

○○納税協会 検索

健全企業のブランド  
**納税協会**

多彩な業種の経営者との交流が拡大  
納税の大切さを子供に伝える

当社は、父の代より新宮の町でDPEとカメラの専門店を営んでいます。店舗の2階には色々な衣装を揃えた写真スタジオを設け、毎年、七五三や成人式、卒業・入学シリーズなどの時期には地域の多くの方々にご利用いただいています。また、地元の写真好きの人々を対象とした写真教室も開いており、月一回の例会のほか春と秋には近畿各地へ撮影旅行にも出かけています。

公益社団法人として、新宮秋まつりなどで税の啓発活動を行っているほか、毎年正月には新宮市の駅伝大会にチームを作つて参加し、昨年度は「新宮・那智勝浦天空ハーフマラソン」にも参加して当会の存在をアピールしました。また、3年前から地域の小学校での租税教室にも取り組み、会員が講師となつて税の大切さを伝えていきます。企業にとって納税は基本的な社会貢献。今後も仕事に励み、利益を少しでも社会に還元できればと思います。

新宮納税協会青年部会には、4年前に入会しました。会員には地域の多彩な業種の経営者が揃っています。最近は和歌山県の7納税協会が合同で実施する研修会など行事を通じて交流の輪を広げています。地域の活動も活発で、各地の元気な経営者との交流は勉強にも刺激にもなっています。

デジタルカメラやスマートフォンの登場で、写真の世界は大きく様変わりしました。新時代への対応として、現在特に力を入れているのは、「眠っている膨大な画像データ」の活用提案。お客様の保有する画像データから、好きな写真を選んでつくる「フォトブック」などを積極的にお勧めしています。これからも「写真や映像のことならタオ力に」と言われる店であり続けたいと思います。

地域に根ざした専門店として写真の新しい楽しみ方を提案

**応がんばる経営者を  
応援する納税協会**

若手経営者  
宣言

CHALLENGE  
2013

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。



公益社団法人  
新宮納税協会 青年部会  
株式会社カメラのタオカ  
代表取締役 田岡 良成